

ちむぐくる館、健康運動器具の整備点検表の作成は



大城 勝 議員

答 業者と内容を調整している

問 ちむぐくる館の健康運動器具の整備状況を問う。

保健福祉課長 ベルトトレーナーのベルトは交換済みである。その他に関しては予算と調整しながら修理していく。

問 業者の運動器具点検は行われているか。

保健福祉課長 2、3か月に1回、業者のサービスの範囲内で実施している。

問 平成29年12月定例会で質問した整備点検表は作成されていないのか。

保健福祉課長 業者と内容を調整しているところである。



▲修理を終えたベルトトレーナー

黄金森公園内の遊歩道を問う

問 遊歩道の町民への供用開始はいつか。

副町長 8月を予定している。

問 町民に広く知らせるためにもセレモニの実施はあってもいい。遊歩道の完成を記念して「歩き初め」等のセレモニの計画はあるか。

副町長 施設供用に併せたセレモニの計画はない。

子どもたちの登下校の安全を問う

問 町行政は子どもたちの登下校の行動にどのような安全策を講じているか。

副町長 小学校の新入学児童に対し防犯ブザーやホイッスルの配布を行っている。また各字老人クラブによる地域見守りパトロールを実施している。

問 本町学校現場における防犯システム導入に向けての取り組みはどうか。

教育長 防犯カメラの設置を行っている。

徒歩登校の状況は

問 交通安全指導や徒歩登校の推進後、子どもの徒歩登校はどのように変化したか。

教育長 幼稚園児を含めて徒歩登校者が増えているとの報告を受けている。

問 保護者による学校構内への車両乗り入れは減少したか。

教育長 学校説明会やPTA集会において車両の校内乗り入れ自粛の説明を行った。車両乗り入れが減少していると報告を受けている。